
Sabemos la situación de Puebla, no enviaremos pacientes con Covid-19 de otras entidades: AMLO
Jueves, 07 de Mayo de 2020 09:15

El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que contemplen enviar a hospitales de
Puebla infectados por Coronavirus de Ciudad de México y ...

Leer más: Google Alert - Hospitales Puebla + México
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